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代表質問（７日、１０日） 

〔１〕新政会 宮 崎 則 夫 君 

  １ 市長の政治姿勢について 

  ２ 財政問題について 

  ３ 敦賀港の活性化について 

  ４ 市立敦賀病院について 

  ５ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場について 

  ６ 教育行政について 

  ７ 下水道事業について 

  ８ 道路行政について 

 

〔２〕市政会 籠   一 郎 君 

  １ 新年度予算と財政問題について 

  ２ 第４次敦賀市行政改革大綱について 

  ３ 教育問題について 

  ４ 農業問題について 

  ５ 社会保障について 

  ６ 原子力政策について 

  ７ 市立敦賀病院について 

 

〔３〕市民クラブ 別 所   治 君 

  １ 総合計画と市政運営について 

   (1) 河瀬市政13年間の評価及び今期残り３年の重点課題 

   (2) 総合計画４年間の概算総額1500億円と市財政との整合性 

   (3) 情報統計課(仮称)などの設置 

  ２ 今後の財政展望について 

   (1) 財政基盤の安定化に向けての取り組み 

   (2) 今後の起債 

   (3) 国保税のあり方 

   (4) 市立敦賀病院の経営の方向性 

  ３ 高等教育機関のあり方について 

   (1) 連携大学、敦賀短大、看護専門学校などのあるべき姿 

   (2) 連携大学構想の実現に向けた敦賀市としての具体的な取り組み 

   (3) 看護専門学校の答申を受けての今後の取り組み 

  ４ 敦賀市の医療について 

   (1) 救急医療の当番医制や医療連携施策の実現に向けた取り組み 

   (2) 医師確保対策の具体的な取り組み 

   (3) 二州医療圏の施策充実への取り組み 

  ５ 下水道事業について 
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   (1) 公共下水道区域の工事進捗 

   (2) 今後の取り組み(５期以降) 

 

〔４〕愛敦会 渕 上 隆 信 君 

  １ 都市計画道路について 

  ２ 駅西地区土地区画整理事業について 

  ３ 自転車通行帯の整備について 

  ４ 入札制度のあり方について 

 

〔５〕公明党 高 野 新 一 君 

  １ 当初予算について 

   (1) 下水道普及の今後の見通し 

  ２ 放課後子ども教室推進事業について 

  ３ 公共施設の民間委託について 

  ４ 敦賀短大の今後について 

  ５ 敦賀市の人材確保について 

  ６ 子育て支援について 

 

〔６〕日本共産党敦賀市会議員団 上 原 修 一 君 

  １ 国政と市政について 

  ２ 地域医療について 

  ３ 少子化対策と子育て支援について 

  ４ 教育行政について 

  ５ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場問題について 

  ６ 農業問題について 

  ７ 原発問題について 
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〔１〕和 泉   明 君 

  １ 都市計画と農業振興について 

  ２ 観光行政について 

  ３ 教育行政について 

 

〔２〕美尾谷 幸 雄 君 

  １ 小中学校、保育所、市立病院等の給食の食の安全について 

  ２ 各小中学校の安全対策の進捗状況について 

 

〔３〕前 川 和 治 君 

  １ 国道８号白銀交差点から気比神宮前までの道路空間利用について 

   (1) みちづくりを考える会、委員会、ワークショップの立ち上げ 

   (2) 具体的な時期 

   (3) 国道８号における自転車通行環境モデル事業 

 

〔４〕山 崎 法 子 君 

  １ こんにちは赤ちゃん事業について 

  ２ 子育てに関する情報発信の窓口一本化について 

 

〔５〕山 本 貴美子 君 

  １ 市民に負担を押しつける行政改革について 

   (1) 下水道料金の値上げ 

   (2) 敦賀市民福祉会館の有料化 

   (3) 市営住宅駐車場の有料化 

   (4) 公立保育園の民営化 

  ２ 市民負担の軽減について 

  ３ 後期高齢者医療制度について 

 

〔６〕常 岡 大三郎 君 

  １ 食の安全について 

  ２ 交流人口の拡大について 

   (1) フィルムコミッション 

   (2) コンベンション事業 

 

〔７〕増 田   敬 君 

  １ 学校教育現場の問題点について 

  ２ 敦賀短期大学の今後について 

  ３ 高齢者に優しいコンパクトなまちづくりについて 

一般質問（１０日、１１日） 
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〔８〕三 国 房 雄 君 

  １ 中小企業の育成について 

  ２ 中心市街地の活性化について 

  ３ プロジェクトチームの設置のあり方について 

  ４ 財政基盤の強化について 

 

〔９〕岡 本 正 治 君 

  １ 敦賀市の産業振興について 

  ２ 敦賀市の今後の財政改革について 

  ３ 東郷地区の課題について 

  ４ 温暖化対策について 

 

〔10〕馬 渕 清 和 君 

  １ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場の抜本対策工事について 

  ２ 市立敦賀病院の今後のあり方について 

 

〔11〕北 條   正 君 

  １ 敦賀港と産業振興について 

   (1) 敦賀港多目的国際ターミナル 

   (2) 産業団地 

  ２ 協働のあり方について 

   (1) 横断的な協働の推進 

   (2) 公民館活動のあり方 

   (3) まちづくり会社のあり方 

   (4) 人材育成 

  ３ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場問題について 

   (1) 敦賀市分の費用負担の回収 

   (2) 処分場の土地所有 

  ４ 北陸新幹線と敦賀駅舎について 


